

Sportwetten

Von Hauke Enzenauer

24. September 2023, 20:10

News allgemein

Kürzungen bei der Migrationsberatung gehen in die falsche Richtung





Glücksspiel und speziell exzessive Sportwetten sind das Thema der Kurzfilmreihe „Verzockt“, die das Medienprojekt Wuppertal produziert hat und am bundesweiten Tag der Glücksspielsucht am 27.09., um 18 Uhr im Rex-Filmtheater in Elberfeld zeigt. Nach der Filmaufführung gibt es eine Publikumsdiskussion mit den betroffenen Filmbeteiligten und dem Beauftragten der Bundesregierung für Sucht- und Drogenfragen Burkhard Blienert. Das Filmprojekt ist eine Kooperation des Medienprojekt Wuppertals mit der Landesfachstelle Glücksspielsucht. Der Caritasverband hat in Wuppertal eine Fachstelle für Glücksspielsuchtberatung und ist beim Kinoabend mit einem Infostand und kompetenten Gesprächspartnern dabei.

Der Eintritt zum Filmabend ist kostenlos.